

Continúa en Cuba ciclo sobre medio ambiente con filmografía francesa

Image not found or type unknown



Película francesa El Secreto de Vicky

La Habana, 8 junio (RHC) La película El secreto de Vicky, del director Denis Imbert, es una de las propuestas para hoy en un ciclo de filmografía y medio ambiente, promovido por la embajada de Francia en Cuba.

El filme, difundido en 2021, cuenta cómo Stéphane, tras su traslado a una región montañosa en el centro de la nación europea, retoma la relación con su hija de 8 años Victoria, quien recupera el habla y su interacción social gracias a un cachorro llamado Mystère.

Con anterioridad, la sala cinematográfica de La Rampa difundió el drama Rouge, realizado en 2020 por

el director Farid Bentoumi, sobre la enfermera Nour, quien descubre mentiras asociadas a descargas de contaminantes, enfermedades de empleados y accidentes escondidos en la fábrica donde trabaja.

Prevista hasta el 12 de junio, la muestra celebra la jornada internacional más significativa consagrada al entorno: el Día Mundial del Medio Ambiente, conmemorado el pasado 5 de junio, que defendió este 2022 el lema Una sola Tierra y tuvo a Suecia como país anfitrión de honor.

De conjunto con la Alianza Francesa, el Instituto Francés y el Instituto Cubano de Arte e Industria Cinematográficos (Icaic), la agenda comprende también el documental Érase un bosque, de Luc Jacquet, alusivo al vínculo oculto entre las plantas y los animales.

La iniciativa antecede a la vigésima edición del Festival de Cine Francés en la Isla, proyectado del 15 al 30 de junio, con una programación que abarca la retrospectiva sobre el director franco-griego Costa-Gavras, caracterizado por un cine asociado al thriller político y el drama sentimental. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/290070-continua-en-cuba-ciclo-sobre-medio-ambiente-con-filmografia-francesa>



Radio Habana Cuba